



南関中スピリッツ

「自分の限界に挑戦！アクティブ南関中」

R4南関中学校学校便り

自主 創造 友愛

NO. 12 (文責 永杉尚久)

1年生 歩きました！ 「フィールドワーク」

9月21日秋晴れの日には1年生51名が、南関町の再発見を目的にフィールドワークを行いました。自分の出身校区以外のコースを歩くということで、興味津々わくわく気分でお出かけして行きました。帰ってきた生徒たちは、新たな発見と学びに充実した様子でした。現在、まとめを行い文化の日等で成果発表を行う予定です。

実施に際して夏休み中からコース選択、下見、見学先への交渉を行っていただいた地域学校協働活動推進員の加藤さんや1年部の先生方。当日の見学を受け入れていただいた31の事業所や企業、安全見守りやチェックポイントでご指導いただいたボランティアの皆様には改めて感謝致します。お陰様で、生徒たちはよい学びをすることができました。



古小代の里



肥猪の町並み



手打ちそうめん作業所



南関あげ工場

陸上部 江里口さんと走る

9月28日に元陸上100m日本代表の江里口選手が小学生の陸上教室に来町された際に、陸上部の指導を行っていただきました。本物の走りに生徒たちも刺激を受けました。



最後列中央が江里口さんです。

今日の論語

子曰く、「我は生まれながらにして、之を
知る者に非ず。古を好み、敏にして以て之
を求めたる者なり。」と。
先生は言われた、「私は、生まれつきものの道
理や知識を知っていたわけではない。古くからの
よき言葉や教訓などを好み、良いものはすぐに取り
入れながら、ものの道理を求め続けている者であ
る。」と。
学ぶことの意味や大切さ、そして生き方を考え
させられる言葉であると思います。

前期を振り返って

前期を終えるに当たって、終業式で生徒と振り返ってみました。

①3つの資質能力が身に付いてきているか。(4点満点で評価し、その平均値です。)

主体的挑戦力 3.0
夢実現力 3.2
絆構築力 3.1

※3項目とも3.0ポイント以上になり生徒たち自身の頑張りにより、おおむね達成ができていますと評価しました。また、ボランティア活動にも積極的に取り組む生徒が増えてきていることは嬉しいことです。

②課題として

いじめがあると感じている生徒、安心して過ごせる場所が少ないと感じている生徒がいます。解消に向けてみんなで取り組むことを確認しました。